

Cuba y Mozambique ratifican voluntad de ampliar nexos en materia de salud



Maputo, 8 ene (RHC) La Ministra mozambicana de Salud, Nazira Vali Abdula, recibió al embajador cubano, Pavel Díaz Hernández, para intercambiar sobre el estado de los proyectos de salud que se desarrollan, como parte del Convenio de Colaboración Cuba-Mozambique en ese ámbito.

Durante el fructífero encuentro, ambas partes reconocieron el papel decisivo que juega en el desarrollo del sistema de Salud público mozambicano el contingente de médicos cubanos, ascendente a 257 colaboradores, diseminados por las 11 provincias de un país con una compleja geografía, cuya extensión territorial es 7 veces mayor que la de Cuba.

La ministra mozambicana agradeció el histórico aporte que han hecho los médicos de la Isla a los programas asistencial y docente del MISAU, el cual se ha convertido en una fortaleza de inestimable valor y ha devenido en un símbolo de las mejores tradiciones de la inquebrantable amistad entre ambos países y pueblos.

Por su parte, el diplomático cubano enfatizó

la voluntad de Cuba de continuar avanzando en esa histórica colaboración hacia el país africano para lo cual ratificó la disposición de evaluar nuevas modalidades de la colaboración, como el envío de estudiantes de pre y post grado, de pacientes, así como el desarrollo de iniciativas institucionales en el país, como la creación de un Centro de Tratamiento al Diabético sobre la base de la experiencia cubana.

La Brigada Médica Cubana en Mozambique es la tercera en número de colaboradores en África Subsahariana, y cubre más de 10 especialidades médicas deficitarias en el país.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/152141-cuba-y-mozambique-ratifican-voluntad-de-ampliar-nexos-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba